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Zitat von Argo 

was für ein Unsinn, natürlich war es nicht das Ziel sang und klanglos abzusteigen, aber
man hat halt gehofft, dass unser Kader es irgendwie besser auf die Reihe bringt. Wir
waren aber nicht in der Lage einen Bundesligakader hinzustellen, da das Risiko einfach
zu hoch war und uns in der 2. Liga die Kosten erdrückt hätten. Außerdem darf man
unser Gehaltsgefüge auch nicht vergessen.

Für mich hat der AR unfassbar versagt und wenn ich mir die Situation jetzt ansehen,
dann tritt es auch klar zutage.

@Argo in welchen Punkten hat der AR für Dich versagt?

Er hat das Aufstiegsduo weiter arbeiten lassen – hättest Du einen entlassen vor der Saison?
Oder was hat für Dich der AR konkret falsch gemacht hinsichtlich Planung dieser Spielzeit?
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